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Siamo qui per incontrare Gesù, siamo sicuri che c’è perché ha detto dove due o più sono 
riuniti nel mio nome io sono in mezzo a loro e se ci accordiamo in preghiera, otteniamo 
tutto 
Sopra di noi aleggia lo Spirito Santo, Spirito Santo prega tu per me, intercedi per me, 
balbettiamo come bambini perché è la perfetta volontà di Dio, è lo Spirito Santo che guida 
la nostra storia 
Il male è contagioso, produce altro male, vedi le malattie contagiose, o anche un pensiero 
negativo produce male, solo se vogliamo il bene di tutti e perdoniamo tutti, le forze del 
male non hanno potere su di me 
L’amore è contagioso e tocca i cuori, forma delle onde di bene, l’amore si trasmette, fa 
miracoli 
Se non diventerete piccoli come bambini, non entrerete nel regno di cieli, cosa vuol dire 
diventare come bambini? Vuol dire non capire niente, devo essere semplice, 
abbandonato, aspettandoci tutto da Dio, per fede mi abbandono, mi consegno a te Gesù, 
pensaci tu, lascia che Dio si preoccupi di te. 
Per conoscere Gesù, ho bisogno che lo Spirito Santo cominci a lavorare dentro di me, lo 
Spirito Santo lo ricevo nel battesimo in un pacchetto dono, Gesù, il corpo di Cristo, la 
comunità accoglie quel bambino, sappiamo già che quel bambino ha ereditato il male ed 
ha bisogno di una preghiera di liberazione, di esorcismo, e il corpo di Cristo che rinuncia al 
male in quel momento perché il bimbo non è ancora in grado di farlo, ma quell’ereditarietà 
al male continuerà fino alla 4° generazione nel bambino come sta scritto nella Bibbia, chi 
aprirà quel pacchetto dono? Il bambino, quando sarà in grado di ragionare 
Io appartengo al corpo di Cristo, insieme qui siamo membra del suo corpo come dice 
Romani 12, 4-15 Poiché, come in un solo corpo abbiamo molte membra e queste membra 
non hanno tutte la medesima funzione, così anche noi, pur essendo molti, siamo un solo 
corpo in Cristo e ciascuno per la sua parte siamo membra gli uni degli altri. Abbiamo 
pertanto doni diversi secondo la grazia data a ciascuno di noi. Chi ha il dono della profezia 
la eserciti secondo la misura della fede; chi ha un ministero attenda al ministero; chi 
l'insegnamento, all'insegnamento; chi l'esortazione, all'esortazione. Chi dà, lo faccia con 
semplicità; chi presiede, lo faccia con diligenza; chi fa opere di misericordia, le compia con 
gioia. La carità non abbia finzioni: fuggite il male con orrore, attaccatevi al bene; amatevi 
gli uni gli altri con affetto fraterno, gareggiate nello stimarvi a vicenda. Non siate pigri nello 
zelo; siate invece ferventi nello spirito, servite il Signore. Siate lieti nella speranza, forti 
nella tribolazione, perseveranti nella preghiera, solleciti per le necessità dei fratelli, 
premurosi nell'ospitalità. Benedite coloro che vi perseguitano, benedite e non maledite. 
Devo testimoniare la mia fede con il mio comportamento che deve essere degno secondo 
quanto dice il vangelo 
Nessuno è senza peccato 
EFESINI 5,14 

Svegliati, o tu che dormi, destati dai morte Cristo ti illuminerà 
Predicare il perdono e perdonare tutti, solo così divento un altro Gesù 
Gesù ci difende dai nostri amici e da quelli che ci odiano 
Benedire= dire bene di Dio 
Quando la fede è convinta, diventa fede carismatica, diversa dalla fede virtù teologale che 
ci dà la salvezza 



Noi siamo salvati per fede non per le opere affinché nessuno possa vantarsene, le opere 
non mi danno il diritto di essere salvato, la salvezza è un dono gratuito 
È la fede che mi da la grazia, ero condannato e adesso non lo sono più 
La sofferenza Gesù la permette, vedi Giobbe, egli l’ha accettata e Dio l’ha ricompensato 
Amarsi cosa vuol dire? Nella preghiera giornaliera, Signore ti presento tutti i miei fratelli e 
quelli che sono in difficoltà 
EFESINI 4,4-6 

Un solo corpo, un solo spirito, come una sola è la speranza alla quale siete stati chiamati, 
quella della vostra vocazione; un solo Signore, una sola fede, un solo battesimo. Un solo 
Dio Padre di tutti, che è al di sopra di tutti, agisce per mezzo di tutti ed è presente in tutti. 
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Il Dio d’amore è Gesù, in fede credo che Gesù è qui, grazie per la presenza dei fratelli, 
perché la tua presenza realizza la presenza di Gesù 
La fede nasce dall’udire e quella fede dimora in me 
Io so che il Signore è qui, ha fatto meraviglie, io voglio cantare il suo amore 
Veniamo qui per lodare il Signore, non per esibirci, ti amo Gesù perché sei qui 
Chi è mia madre, chi sono i miei fratelli? Coloro che vivono la parola di Dio e fanno la sua 
volontà. Non prendo mai decisioni se prima non mi metto in preghiera per capire se è 
volontà di Dio 
Nessuno è senza peccato, sono tutti migliori di me 
In che misura vivo la parola di Dio, tutti i giorni? Questo, è il mio esame di coscienza, 
mangio la parola ogni giorno? Come il mio corpo ha bisogno di mangiare, così il mio spirito 
deve essere nutrito, altrimenti cado nel peccato di omissione 
Ruminare la parola, è lo Spirito Santo che lavora dentro di noi e chiedo perdono a Dio per i 
peccati di omissione 
Omissione= non fare la volontà di Dio 
Il Signore è paziente, pietoso, lento all’ira e ricco di grazia e ci perdona sempre 
Il Signore semina il suo amore e l’amore fa miracoli 
Il Signore ci ama perché ci sforziamo di volerci bene, non è semplice, è una vittoria su noi 
stessi 
La base della vita in comunione: non giudicare nessuno, sono tutti migliori di me e 
perdonare tutti 
L’amore di Dio sa donare senza chiedere nulla in cambio, a differenza dell’amore umano 
che è inquinato 
Dio ascolta sempre le nostre preghiere 
Rendiamo presenti gli assenti perché siamo tutti membra del corpo di Cristo 
La presenza del sangue di Gesù allontana qualsiasi divisione o forza del male 
ATTI 2,1-4 
Quando il giorno della Pentecoste giunse, tutti erano insieme nello stesso luogo. 
Improvvisamente si fece dal cielo un suono come di vento impetuoso che soffia, e riempì 
tutta la casa dov'essi erano seduti. Apparvero loro delle lingue come di fuoco che si 
dividevano e se ne posò una su ciascuno di loro. Tutti furono riempiti di Spirito Santo e 
cominciarono a parlare in altre lingue, come lo Spirito dava loro di esprimersi. 
Tutte le volte che ci riuniamo è una nuova Pentecoste, lo Spirito Santo scende su di noi e 
quelle lingue di fuoco si manifestano con sensibilità diverse 
MATTEO 5,13-16 
«Voi siete il sale della terra; ma, se il sale diventa insipido, con che lo si salerà? Non è più 
buono a nulla se non a essere gettato via e calpestato dagli uomini. Voi siete la luce del 
mondo. Una città posta sopra un monte non può rimanere nascosta, e non si accende una 
lampada per metterla sotto un recipiente; anzi la si mette sul candeliere ed essa fa luce a 



tutti quelli che sono in casa. Così risplenda la vostra luce davanti agli uomini, affinché 
vedano le vostre buone opere e glorifichino il Padre vostro che è nei cieli. 
Quando il cuore dell’uomo diventa disponibile all’amore di Dio, diventa il sale della terra e 
luce del mondo 
Grazie Spirito Santo perché tu illumini la parola di Dio e la rendi attuale 
Credere in Gesù è l’opera di Dio 
Quali opere faccio? Quelle che lo Spirito Santo mi ispira 
Il cristiano ha sempre la gioia nel cuore perché è figlio di Re 
Lode= lodare Dio per i suoi attributi, perché è buono, perché è misericordioso, etc. 
Adorazione= mi prostro ai piedi di Gesù e lo riconosco come Signore e Salvatore 
Chiunque invocherà il nome del Signore sarà salvato, invocare il suo nome è la preghiera 
più alta 
Anche la sofferenza se accettata ha il suo valore, prega con la preghiera del pellegrino 
russo: Gesù, figlio di Davide, abbi pietà di me che sono peccatore; o con la preghiera del 
cuore, ossia respirare il nome di Gesù, consegnargli gli affanni per riportare la pace 
Offriamo al Padre, il sacrificio di Gesù, siamo un popolo sacerdotale e profetico 
Siamo tutti uguali davanti a Dio ma ognuno con delle missioni diverse, non c’è più una 
piramide, l’ha decretato il Concilio Vaticano II 
Noi, non salviamo nessuno e Dio che salva ma non fa nulla senza intercessori 
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Ringraziamo il Signore che ci ha convocato qui oggi 
Sono qui per incontrare chi? Gesù 
Il Signore sta leggendo nel tuo cuore 
Amatevi come io vi ho amati 
Non siamo noi che scriviamo sulle righe della nostra vita, è il Signore che lo fa 
La nostra è una para-liturgia 
Grazie Signore perché continui ad avere compassione di noi per darti gloria 
Tutto avviene perché Dio lo vuole 
Se noi ci uniamo, Cristo costruisce la comunità perché l’amore è contagioso 
Seminiamo amore e perdono attorno a noi, perché quando avviene Dio fa miracoli 
Confida nel Signore sempre 
Qual è il bene per ogni fratello? Il progetto che Dio ha per te, ed è diverso per ognuno di 
noi, anche se hai 90 anni 
Grazie Signore perché sono qui in comunione con i miei fratelli 
Lo Spirito Santo è qui per formare un pezzo del corpo di Gesù 
Nel volto del fratello c’è il volto di Gesù 
Le benedizioni ci sono perché si semina amore 
La nostra storia è sotto la potenza dello Spirito Santo 
Qual è il cammino di fede? Pensaci tu, Signore, senza di te non posso fare nulla, fammi 
seminare amore 
La lode si esprime con il ringraziamento 
Perché diciamo grazie a Dio? Per suo figlio Gesù 
GIOVANNI 3,16 

Dio infatti ha tanto amato il mondo da dare il suo Figlio unigenito, perché chiunque crede 
in lui non muoia, ma abbia la vita eterna. 
Gesù è venuto a salvare me 
Com’è questo Dio? E’ Santo, quando lo diciamo ci uniamo con gli angeli e i santi 
Santo= separato dal male, in Dio il male non esiste 
Padre, figlio e Spirito Santo, un tutt’uno nell’amore ma con compiti diversi 
Tu sei separato dal male ma noi no, Signore, noi siamo figli di Adamo ed Eva ed abbiamo 



ereditato il male ma se chiedo perdono, Gesù mi separa dal male, lavando e cancellando il 
mio peccato 
Ci sentiamo salvati? Si, mi sento salvato, su quella croce hai già pagato tu, Gesù 
Padre buono; nessuno è buono, solo il Padre mio che è nei cieli, Gesù è buono perché è 
Dio 
La fede è credere nelle promesse di Gesù che si realizzano 
Lectio divina= è formata da quattro punti: 
1) Leggo la parola ricevuta 
2) Rileggo la parola 
3) Medito il contenuto di essa 
4) Traggo insegnamento sotto la luce dello Spirito Santo 
APOCALISSE 3,20 

Ecco, sto alla porta e busso. Se qualcuno ascolta la mia voce e mi apre la porta, io verrò 
da lui, cenerò con lui ed egli con me. 
Quando bussa alla nostra porta, Gesù? Attraverso quell’evento che accade, Gesù attira la 
mia attenzione, devo rispondere a quella chiamata magari con preghiere di intercessione 
EBREI 2,14-18 

Poiché dunque i figli hanno in comune il sangue e la carne, anch'egli ne è divenuto 
partecipe, per ridurre all'impotenza mediante la morte colui che della morte ha il potere, 
cioè il diavolo, e liberare così quelli che per timore della morte erano soggetti a schiavitù 
per tutta la vita. Egli infatti non si prende cura degli angeli, ma della stirpe di Abramo si 
prende cura. Perciò doveva rendersi in tutto simile ai fratelli, per diventare un sommo 
sacerdote misericordioso e fedele nelle cose che riguardano Dio, allo scopo di espiare i 
peccati del popolo. Infatti proprio per essere stato messo alla prova ed avere sofferto 
personalmente, è in grado di venire in aiuto a quelli che subiscono la prova 
PROVERBI 4,20-22 

Figlio mio, fa' attenzione alle mie parole, porgi l'orecchio ai miei detti; non perderli mai di 
vista, custodiscili nel tuo cuore, perché essi sono vita per chi li trova 
e salute per tutto il suo corpo. 
Vivere la parola con l’amore e il perdono 
Combattere contro le tentazioni, finché il diavolo si stufa e se ne va, la nostra battaglia è 
contro principati e potestà 
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Noi siamo qui, è qui c’è Gesù, ci crediamo che il Signore è qui? La fede è questa, in 
MATTEO 18,20 ci dice che dove due o più sono riuniti nel mio nome, io sono mezzo a loro 
Dobbiamo diventare bambini, partecipiamo con canti semplici come quelli dei bimbi 
Io so che il Signore è qui, ha fatto per me meraviglie, e voglio cantare il suo amore, 
insieme cantiamo con gli angeli e i santi suoi 
Grazie Signore per la fede che hai messo nei nostri cuori 
Gesù passa e vedendo la nostra fede ci benedice, ci dona la pace e soffia lo Spirito Santo 
La fede è trasmettere la fiducia che Gesù è qui 
Grazie Signore per ogni volta che ci mandi una sorella nuova, non ti sei ancora stancato di 
noi 
I fratelli che ci hanno preceduto in Paradiso, pregano per noi 
SALMO 91,9-16 
Poiché tuo rifugio è il Signore 
e hai fatto dell'Altissimo la tua dimora, 
non ti potrà colpire la sventura, 
nessun colpo cadrà sulla tua tenda. 
Egli darà ordine ai suoi angeli 



di custodirti in tutti i tuoi passi. 
Sulle loro mani ti porteranno 
perché non inciampi nella pietra il tuo piede. 
Camminerai su aspidi e vipere, 
schiaccerai leoni e draghi. 
Lo salverò, perché a me si è affidato; 
lo esalterò, perché ha conosciuto il mio nome. 
Mi invocherà e gli darò risposta; 
presso di lui sarò nella sventura, 
lo salverò e lo renderò glorioso. 
Lo sazierò di lunghi giorni 
e gli mostrerò la mia salvezza. 
Sei convinto di essere abitato dall’Altissimo? Il Padre, il figlio e lo Spirito Santo dimorano in 
te, se apri la porta, questa è la decisione che ognuno di noi deve prendere, fai di me 
Signore, il tuo tempio 
Tu che hai deciso di essere il tempio di Dio, non ti accadrà alcun male 
Gesù si prende cura di te, quando? Sempre, in ogni circostanza, anche durante una 
malattia 
C’è potenza nel nome di Gesù, mi affido e confido in lui ogni istante 
Lo salverò perché a me si è affidato 
Alcune volte non veniamo custoditi nei nostri passi, perché? Perché non abbiamo 
compiuto la volontà di Dio, non è facile la vita nello Spirito, dobbiamo saper dire rinuncio 
alle cose che ci piacciono ma che non sono in linea con la parola di Dio, solo allora 
manderà gli angeli a proteggerci, ma la tentazione ci sarà sempre 
Gli angeli sono al servizio di Dio, ma non tenti Dio magari passando con il rosso, altrimenti 
ti comporti come satana che tentò Dio nel deserto dicendogli; «Se sei Figlio di Dio, gettati 
giù, poiché sta scritto: Ai suoi angeli darà ordini a tuo riguardo, ed essi ti sorreggeranno 
con le loro mani, perché non abbia a urtare contro un sasso il tuo piede». Gesù gli rispose: 
«Sta scritto anche: Non tentare il Signore Dio tuo». MATTEO 4,6-7 
EBREI 12,7-8 
È per la vostra correzione che voi soffrite! Dio vi tratta come figli; e qual è il figlio che non è 
corretto dal padre? Se siete senza correzione, mentre tutti ne hanno avuto la loro parte, 
siete bastardi, non figli! 
Siamo canali della grazia di Dio, dobbiamo fare attenzione affinché il canale sia libero da 
incrostazioni, peccati, giudizio etc… 
La nostra vita è sotto la potenza di Dio ma se ami Gesù, osservi i suoi comandamenti, non 
sono gravosi, ma metterli in pratica non è semplice, perché abbiamo ereditato il male e 
qualche demonietto che si è infilato nelle pieghe del mio io, e salta fuori anche a dopo 
tanto tempo, ma siccome questa tendenza al male non piace a Dio, devo rinunciare 
Dio si serve di tutti, anche di atei per fare leggi a vantaggio di tutti e Dio che tira le fila in 
ogni situazione 


